

Saillon frappe un grand coup



Avec leur nouveau complexe hôtelier, **les Bains de Saillon deviennent un véritable centre de vacances** au cœur du Valais.

Bienvenue dans le plus grand hôtel de plaine du Valais. Avec ses 150 chambres et ses 6 restaurants, le nouveau complexe des Bains de Saillon apporte une pierre importante à l'édifice touristique du canton.

Le groupe Boas, propriétaire des lieux, y a investi 35 millions de francs. «Il y a un large potentiel pour le tourisme de plaine autour de nos bains. La situation de Saillon est idéale pour rayonner et découvrir la région», explique Jean-Michel Rupp, directeur général du groupe Boas.

Séminaires sous la pergola

Une architecture moderne, des chambres lumineuses habillées de bois massif, une décoration qui rappelle le vignoble et le vieux Saillon... La nouvelle extension de l'hôtel 4 étoiles allie confort et ambiance «terroir». Les Bains se veulent aussi une immersion dans la nature et la culture du coin. Par exemple, Jean-Michel Rupp souhaite développer des activités vitivinicoles pour ses hôtes: «Ils pourront participer aux travaux des vignes, aux vendanges, à l'élaboration d'un vin. Nous allons également construire une pergola pour accueillir des séminaires d'entreprise.»

Six restaurants différents

La grande force du nouvel établissement, c'est qu'il fonctionne comme un centre de vacances autonome. L'offre de restaurants est particulièrement impressionnante. Les clients de l'hôtel comme les baigneurs de passage peuvent manger dans six ambiances différentes: le carnotzet valaisan pour la raclette, la place italienne pour la pizza, le café parisien pour les mets de brasserie, un bar à hamburgers de qualité, un self-service ouvert aux baigneurs et un espace gourmand pour les connaisseurs.

Ambiance chaleureuse

Sous ses airs de géant, le centre thermal n'a rien perdu de sa convivialité ni de sa popularité. Comme le souligne le directeur, «ce ne sont pas les millions qui font la différence, mais bien les gens qui oeuvrent tous les jours à l'intérieur!» 180 collaborateurs font battre le cœur des Bains de Saillon, et la plupart y sont depuis plus de 20 ans. Leur fidélité et leur enthousiasme se retrouvent aussi chez les clients, dont beaucoup se sentent ici comme chez eux.



La chambre «Deluxe» est décorée sur le thème de la vigne, avec des parois en bois massif et en pierre de Salvan.